



よく頑張った1年間。

そして、大きく成長した通山っ子

校長 中村英次

昨年四月六日(木)の始業式・入学式から始まった令和5年度も、早いもので、あと数日を残すのみとなりました。

この一年間のお子さんの成長ぶりは、いかがだったでしょうか。身長や体重のように目に見える成長だけでなく、1年前の4月を思い起こすと、子どもたちは、できなかったことができるようになったり、新しいことが分かるようになったりと、大きく成長してくれたと思います。子どもも成長は、すごいものがあると思えて感じています。

特に今年度は、子どもたちに「通山児童としての誇りを持ち、やる気と思いやり、そしてあいさつをしっかりと頑張ってもらいたい。」という話を、一年間続けて伝えてきました。子どもたちは、その言葉にしっかりと応えてくれ、多くの学校行事、そして勉強や運動の中で、友達と協力しながら精一杯取り組んでくれたように思います。

一人一人のこの一年間の頑張りについては、通知表に具体的に記入してありますので、親子一緒になって通知表をご覧ください。そして、お子さんの成長した点について、大いに褒めてあげてください。そのことが次の学年への意欲付けにもつながりますので、よろしくお願いします。

そして、保護者の皆様や地域の皆様方には、この一年間、多くの面で学校を支えていただきました。心から感謝申し上げます。皆様方の協力なしでは大きな成果を上げることができなかったものと考えています。来年度も引き続き本校教育活動に対しまして、ご理解ご協力のほどをよろしくお願いします。

卒業 おめでとう!

いよいよ二十二日は、本校の第77回卒業式です。今年度の卒業生は28名です。

小学校6年間を経て、心身ともに大きく成長した子どもたちです。六年間のずっしりとした積み重ねが感じられます。

卒業は、人生の一つの大きな区切りです。この人生の一つの区切りをしっかりと自覚し

て、中学校でも自分を向上させ、更に立派な中学生になることを願っています。

先般行われた、「6年生を送る会」では、下級生が合唱やメッセージ等を発表しました。卒業生に対する「感謝」と「尊敬」の気持ちが込められたすばらしい発表でした。それぞれの学年のまとまりを感じるとともに、通山小学校全児童の良さ・まとまりを感じる心が温くなる送る会でした。二十二日はきっとすばらしい卒業式になることだと思います。

この一年間いろいろな行事で通山小学校をリードしてきた28人の卒業生の晴れの門出を、多くの皆様に祝っていただければ幸いです。

最後に、お子さんの卒業とともに本校PTAを退会される保護者の皆様、永年の本校に対するご厚情、ご協力誠にありがとうございました。心から深く感謝申し上げます。

☆6年生を送る会・お別れ遠足☆

3月8日(金)6年生を送る会とお別れ遠足を実施しました。

6年生を送る会では、体育館で総務委員会が中心になって進めました。

6年生入場後、「もうじゅうがり」で、体育館を目一杯使い、学年を問わずにグループを作

って楽しんで、6年生についてのO×ゲームで、大いに盛り上がりました。また在校生から6年生に歌などのプレゼントもあり、嬉しそうな6年生の姿が印象的でした。

6年生を送る会が終わ

った後は、大崎町のふれあいの里に歩いて行きました。思った以上の道のりで、着くまでは「もう歩けない。」と、疲れ切っていた子どもたちでしたが、到着後は、元気を取り戻し、春の一日を思い切り遊ぶ姿がありました。



★子どもたちと一緒に楽しむ読み聞かせ★

本校には、毎月第2土曜日、授業日の朝の時間に、ボランティアで読み聞かせを行ってくださる「たんぼぼ」というグループがあります。子どもたちに読書の楽しみや喜びを伝えることを目的に、平成13年度から継続して活動して



ださっていますので、かれこれ20年以上も通山小の子どもたちに尽力してくださっています。今回は、そのたんぼぼメンバーを家庭教育学級の講師として、エプロンシアターや手作り紙芝居「亀ん子ライダー」の実演、最後に親子での読み聞かせを行いました。

エプロンのポケットがおばけになったり、通山小の亀が題材になったり、いろいろな冒険を聞いたりする度に、食い入るように話を聞く1年生の姿がありました。

親子での読み聞かせでは、お父さんやお母さんのひざに乗ったり友達数人と一緒に聞いたり、それぞれが思い思いに読み聞かせを楽しんでいました。ほのほのとした温かい時間が流れ、とても素敵な家庭教育学級になりました

★体育館バナナ園がきれいになりました★

3月3日(日)午前6時30分から第3回PTA奉仕作業を行いました。早い時間からの作業でしたが、当日はたくさんの保護者が参加して、体育館やバナナ園の掃除を中心に取り組みました。体育館は、ステージ裏や窓など普段できていない場所の掃除をしていただきました。また、バナナ園においては、2年間で大きくなったバナナの木を伐採しました、バナナの木は水分を多く含んでいて切ることは容易でしたがたくさんの水があふれ出していました。6年生も数名参加していて、テキパキと作業をこなし、関心しました。

お陰できれいな環境で卒業式が迎えられそうです。ありがとうございました。

★鹿児島学習定着度調査を受けて★

1月16日(火)17日(水)、5年生を対象に鹿児島学習定着度調査が行われました。結果は、4教科とも県平均を上回ることができました。

本校では、児童の学力向上のために職員の実業力向上を図った職員研修や既習事項の定着を狙った学校独自のまとめテスト等に取り組んできました。その成果がある程度出たのではないかと思います。

今後も、分かる楽しい授業を目指し、自分の考えや意見等を書く時間を多く設定する等の授業改善を図りながら学力向上に努めていきます。ご家庭でも音読や家庭学習の見届けのご協力よろしくをお願いします。

★地域応援団★

今月もたくさんの方と一緒に掃除をしました。ご参加いただいた皆さんありがとうございます。令和6年度の地域応援団(そうじ)は5月からを計画しています。ご協力よろしくをお願いします。



～4月の行事予定～

- 5日(金) 入学式準備(5・6年)
- 8日(月) 新任式 始業式 入学式(5・6年出席)
- 9日(火) 身体計測・視力検査(2・6年)
清掃指導開始 1年下校指導(~12日)
- 10日(水) 身体計測・視力検査(1・5年)
- 11日(木) NRT学力検査(国・理)
PTA総務部会・理事会
- 12日(金) NRT学力検査(算・社)
聴力検査(1・3年)
- 15日(月) 身体計測・視力検査(3・4年)
- 16日(火) 知能検査(2・4・6年) 尿検査(~17日)
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査 交通安全教室
- 19日(金) 授業参観 PTA専門部会 PTA総会 学級PTA
家庭教育学級開級式
- 23日(火) 歯科検診
- 24日(水) 地震津波避難訓練 しぶしの日
- 25日(木) 全国学力学習状況調査(質問紙:ウライ)
がんがらちゃん号巡回日 尿検査
- 26日(金) 心臓検診

※今回が令和5年度最後の学校だより「通山っ子」となりました。PTAや地域の方々などたくさんの方々にお読みいただき、本校の教育活動へご理・ご協力いただきありがとうございました。次年度もどうぞよろしくをお願いします。